



Sindicato Nacional de Médicos Especialistas

San José, 31 de marzo del 2020  
SINAME-63-2020

Señor  
Carlos Alvarado Quesada  
Presidente de la República de Costa Rica

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo de parte del Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME), espero esta nota le encuentre con bien y colmado de todo tipo de parabienes y éxitos profesionales.

El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas concuerda con las medidas anunciadas por el gobierno, en lo que respecta a la utilización del presupuesto para "gastos superfluos", en la atención de la emergencia generada por el Covid-19.

Instamos al gobierno a que se utilicen también los presupuestos de las instituciones autónomas y semiautónomas, que no se hayan ejecutado por el cierre de actividades, para la atención solidaria de las personas y familias que hayan quedado en desempleo. Una vez se retomen las actividades, las instituciones contarían con el presupuesto acorde a la fecha de reactivación. De esta forma no se afectará al trabajador asalariado que debe hacer frente a sus necesidades, utilizando para la solidaridad, el dinero que ya todos hemos aportado.

*Legando un mejor futuro para todos*



Sindicato Nacional de Médicos Especialistas

Igualmente le solicitamos al gobierno que urja a las instituciones bancarias públicas y privadas que ofrezcan a los deudores soluciones reales y no usureras para el manejo de los créditos, de manera que no se genere una recesión más profunda una vez se haya sorteado esta emergencia, que solo podría uno esperar, nos haya enseñado qué es lo realmente importante.

Señalamos como medio para recibir notificaciones el correo electrónico [sinamecr@gmail.com](mailto:sinamecr@gmail.com).

Sin otro particular y en espera de una respuesta pronta, se despide de usted,

Dr. Mario Alberto Quesada Arce  
Presidente  
Sindicato Nacional de Médicos Especialistas.

*Legando un mejor futuro para todos*